

Querido Maximiliano: hace mil
años reubí su portal de Benidorm. Espero
a tener otras noticas tuyas para escribirte.
No me tengan por ponerte líneas pidiendo
a doctor, ¿Cómo va la salud? ¿Cómo la fami-
lia? ¿Cómo la política? Yo en estos días
ya. Se acercan los 86 años y me siento fati-
gado. Por primera vez en mi vida no tengo
gana de hacer nada, nada hago.

Mucho aspera, soledad Hotel. La mu-
jer cada vez peor. Hijo y nietos todos en España.
Tiran de mí para que regrese a España. Pero
meo agu 38 años. Una veña que tiene
mucha voz y me cesa NO le toque hacer; en
poco a vaciar.

¿Quién hay de la gente de ARDE? Que es el
Maldito? Quién de Saleres? Si me noticas
te lo diré. Un fuerte abrazo de tu viejo &
amigo

Claudia Pachón Albacete



14 noviembre 1978